

Mahasiswa Diajak Meneladani Rasulullah dalam Setiap Ucapan dan Perbuatan



Pengurus Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Malikussaleh menggelar Maulid Nabi Muhammad Saw di Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe, baru-baru ini.

UNIMALNEWS | Bukit Indah – Pengurus Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Malikussaleh menggelar Maulid Nabi Muhammad Saw di Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe, baru-baru ini.

Dalam perayaan Maulid Nabi Muhammad tersebut, pengurus BEM mengundang Tgk Zarkasyi, M. HI sebagai penceramah yang mengingatkan umat muslim bahwa peringatan kelahiran Nabi Muhammad Saw adalah suatu hal yang setiap tahun dilakukan karena rasa cinta kepada Rasulullah.

“Jika kita ingin mencari contoh kehidupan dan pribadi yang paripurna serta yang paling baik sebagai *uswatunh asanah*, ada pada Nabi Muhammad. Esensi dari peringatan Maulid Nabi Muhammad sesungguhnya adalah untuk meneladani setiap pikiran, ucapan, dan tindakan Rasulullah. Kita patut meneladani buah pikiran yang cerdas dan jernih, ucapan yang santun dan lembut, serta tindakan yang arif dan bijaksana. Itulah perilaku yang diwarnai Al-Quraanul Karim,” ujar Tgk Zarkasyi.

Ia mengajak kaum muslimin dan muslimat seluruhnya untuk senantiasa memperteguh keyakinan dan semangat untuk tingkatkan terus ukhuwah Islamiyah sehingga terwujud tatanan lingkungan semakin sejahtera. “Semoga kita semua selalu mencontoh akhlak Nabi Muhammad dalam setiap gerak dan langkah kita. Saya berharap peringatan Maulid Nabi kali ini mampu memotivasi diri untuk menjadi lebih baik lagi,” pungkasnya.

Peringatan Maulid Nabi Muhammad diawali dengan salawat bersama para hadirin. Salawat dipimpin Rizal Ilyas, salah seorang pengurus BEM FISIP Universitas Malikussaleh.

Ketua panitia, Asnawi, mengingatkan pentingnya memetik momentum Maulid Nabi Muhammad untuk meningkatkan kecintaan kepada Rasulullah Saw. “Tidak hanya untuk generasi tua, melainkan juga generasi muda nantinya,” katanya.

Sementara Ketua BEM FISIP, Muhammad Syahpoetra, mengatakan selain untuk memperkuat rasa cinta kepada Rasulullah, momentum peringatan Maulid Nabi juga menjadi mempertajam ilmu keislaman sesuai dengan ajaran Rasulullah. “Dan menjadi ajang silaturahmi sesama mahasiswa,” ujar aktivis kampus yang akrab disapa Bob.

Peringatan Maulid Nabi Muhammad di Aula FISIP Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe, juga dihadiri Dekan FISIP, Dr Muhammad Nazaruddin serta sejumlah dosen.[**ayi**]

Tanggal: 23 December 2022

Post by: [ayi](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Lhokseumawe](#), [Fisipol Unimal](#), [Unimal Hebat](#),